

# Tidings of flowers



2024年(令和6年)8月1日 福山市立山手小学校

## 1学期 終業式



昨日で、1学期も終わりました。8時25分から終業式でしたが、熱中症警戒アラートも発令され、体育館に集まってすることができませんでしたので、オンラインで行いました。子どもたちは、各教室で、終業式を行いました。子どもたち、1学期間、本当によくがんばりました。今日から元気に楽しく夏休みを過ごしてほしいと思います。



### 終業式 式辞(抜粋)

「ありがとう」という気持ちを、伝えることができましたか。99名の方が「ありがとうマスター」に任命されました。こうして、学校生活を送ることができるのも、成長できるのも、多くの人たちのおかげです。「ありがとう」の言葉や相手のことを気持ちよくさせることもできますし、自分自身の幸せ度を上げることもできます。これからも「ありがとう」を広めていきましょう。

「自分のために みんなのために」と考え、行動することはできましたか。5、6年生さん、汗をいっぱい流しながらプールを一生懸命掃除してくれました。全校でのクリーン集会では、みんなで草とりをがんばりました。前期児童会役員さんは、全校レクレーションを企画してくれました。ミニトマトの水やりも、自分の鉢に水やりをした後、友達の鉢にも水やりをしていていました。教室や廊下が汚れていると、休憩時間にもかかわらず、自分から気付いて掃除してくれていました。低学年がケガをしたら優しく声をかけ、保健室に連れて行ってくださいました。そんな山手小学校のみなさんはとてもすてきです。

パリオリンピックが始まりました。4年に一度のオリンピック、いろいろな角度からオリンピックを楽しむのもよいかもしれません。

9月2日には、山手っ子全員が元気な姿で登校してくれるのを楽しみにしています。

生徒指導主事の藤原先生からのお話  
夏休み次のことに気をつけて元気に  
過ごしましょう。

合言葉は「**ねこのかお**」です。

- 「**ね**」…熱中症に気をつけて
- 「**こ**」…交通安全に気をつけて
- 「**か**」…川や海では気をつけて
- 「**お**」…お金の使い方に気をつけて

